Frédéric Boccaletti (Rassemblement national) à la rencontre des électeurs sur le marché de Six-Fours

« Porter la voix des habitants de notre territoire! » Dans la dynamique des ultimes heures de la campagne, hier matin Frédéric Boccaletti, le candidat du Rassemblement national (RN), était dans les allées du marché du Brusc lavant celui des Sablettes à La Seyne, aujourd'hui). Sur ses terres de Six-Fours où il réside depuis plus de 20 ans et où dimanche dernier il a fait son meilleur score. comme dans les communes de La Sevne et de Saint-Mandrier. Il est arrivé en tête au premier tour « en pourcentage, en nombre de voix et en position », alisse-t-il en distribuant un tract et en appelant « les 53 % des électeurs qui, à Six-Fours, ont choisi Marine Le Pen à l'élection présidentielle, à voter Rassemblement national dimanche ».



Opération séduction pour Frédéric Boccaletti, hier matin sur le marché du Brusc. (Photo J.-M.-V.)

Frédéric Boccaletti affine une stratégie de campagne déjà bien rodée : « le suis présent sur les marchés plus tôt le matin, à 8 h 30, moment où je croise le plus de locaux. Après, il y a beaucoup de vacanciers peu concernés, explique-t-il. En milieu de matinée et l'après-midi, je vais à la rencontre des commerçants de la circonscription. »

Ce sont les thèmes nationaux et locaux « du pouvoir d'achat, de l'insécurité, avec les cambriolages et l'implantation du nouveau commissariat » qui sensibilisent les électeurs échangeant avec lui. « On me parle aussi beaucoup de la loi SRU et du bétonnage qui cassent le cadre de vie », conclut-il.

J.-M. V.

Une pléiade de soutiens pour Cécile Muschotti (Ensemble !) à La Seyne

Pour son dernier meeting avant le 2º tour, Cécile Muschotti (Ensemble!) était hier soir à La Seyne. Avant son arrivée, Jean-Paul Joseph, maire de Bandol et son suppléant, a rappelé qu'elle « n'est pas parachutée puisqu'elle a habité 20 ans à La Seyne ». Dans la foulée, Christophe Madrolle, président de l'Union des centristes et des écologistes, a loué « une femme de caractère et de conviction qui parle de cette circonscription avec amour et tendresse ». Puis Nathalie Bicais, maire LR de La Seyne, qui choisit « parmi les deux candidats, celle qui connaît le mieux les atouts de nos villes, celle qui est la mieux à même de défendre leurs intérêts ». Enfin Nicole Belloubet, ancienne ministre de la Justice, qui défend Cécile Muschotti au'elle connaît « depuis 5 ans » et sait « son abnégation et son effica-



Cécile Muschotti était hier soir en meeting à la Bourse du travail, à La Seyne. (Photo M. G.)

cité », face à un candidat RN « qui n'offre que des slogans et non des solutions ».

La candidate a elle fait part de sa volonté de « mobiliser les citoyens pour défendre les valeurs de la République face au repli sur soi, l'exclusion et la haine de l'autre ». Elle veut agir « pour plus de justice sociale et de pouvoir d'achat, pour accompagner les projets autour de notre littoral et assurer l'équilibre entre la protection de l'environnement et le développement économique ». Brocardant son adversaire qui « fait erreur parce qu'il défend des valeurs qui assombrissent notre avenir », Cécile Muschotti conclut : « L'important n'est pas de regarder d'où on vient, mais de voir où on peut aller ensemble. » M. G.